

Ibagué, 20 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1725

Alcaldía llevó a cabo jornada de acciones y soluciones en beneficio de habitantes de la comuna Siete

La jornada contó con limpieza, arreglo de parques, podas, luminarias, cambio de alcantarillado, entre otras labores ejecutadas.

Mantenimiento de luminarias, rocería y recuperación de parques, hicieron parte de las actividades desarrolladas por la Alcaldía a través de Infibagué, Ibal y otras dependencias en barrios de la comuna Siete como Santa Catalina, La Mansión, Montecarlos, Villa Marín, Villa Camila, entre otros.

Así lo dio a conocer, Jorge Correa, director operativo del IBAL: *“Por instrucciones de la alcaldesa Jhoana Aranda instalamos una gran oferta de servicios. Para el caso de Infibagué, nos vinimos con las cuadrillas a reparar los puntos lumínicos dañados, hicimos podas y arreglamos los parques biosaludables e infantiles que estaban dañados”.*

Adicionalmente, durante la jornada de atención, el IBAL ejecutó labores de limpieza de sumideros en el sector de Montecarlos I y II, cambio de red de alcantarillado, se instalaron micromedidores, y se solucionaron problemas de la comunidad con relación a facturación, condonaciones y matrículas nuevas.

“Estamos muy felices con el trabajo del IBAL, de Infibagué, de la Administración de la Alcaldesa, porque por ejemplo las tuberías estaban esperando hace 30 años para la reposición. Los parques infantiles también estaban en abandono, pero nos los van a arreglar”, indicó María Edith

Aroca, presidenta de Montecarlos II.

A la oferta también se sumaron las secretarías de Salud, General, Desarrollo Social, Sisbén y el Imdri, entre otras dependencias.